

RAKA

RENUNGAN ANAK KELUARGA ALLAH

22-28 April 2024



Joyful (9-12 Tahun)

Hidup Untuk Melayani Tuhan

Sejak Kecil Sudah Kuat

Shalom Sahabat Fligo! Tuhan yang memanggil Yeremia ternyata sudah mengenal, menguduskan, dan menetapkan Yeremia untuk menjadi nabi sejak Yeremia ada di dalam kandungan. Kata "menkenal" mengandung makna memilih dan mengasihi. Jadi Tuhan sudah memilih dan mengasihi Yeremia sejak ia dibentuk dari dalam kandungan. Sedangkan kata "menguduskan" berarti bahwa pemilihan Yeremia terjadi karena rencana Allah. Terpanggilnya Yeremia menjadi nabi merupakan rencana Allah.

Secara jujur, Yeremia menyampaikan bahwa ia masih muda dan tidak pandai bicara. Namun, Tuhan memang tidak memanggil orang yang sempurna dan merasa dirinya hebat. Panggilan Tuhan juga bukan soal usia. Tuhan memanggil orang yang menyadari kekurangannya namun bersedia dibentuk dan diperlengkapi oleh Tuhan.

Allah meneguhkan Yeremia: "Janganlah takut." Allah memberi jaminan penyertaan: "Aku menyertai engkau." Allah mengulurkan tangan dan menjamah Yeremia (ayat 9). Allah memperlengkapi Yeremia sehingga meskipun muda tapi dipakai Tuhan secara luar biasa. Mencabut, merobohkan, membinasakan, meruntuhkan, membangun, dan menanam. Enam kata kerja ini merupakan gambaran tugas Yeremia. Memang bukan tugas yang mudah. Karena Yehuda sedang menghadapi ancaman dari bangsa-bangsa di sekitarnya: Asyur, Mesir, dan Babel. Namun bersama Tuhan, hamba yang setia pasti mampu menghadapi tantangan apapun bagaikan kota dan benteng yang kokoh.

Rhema Hari ini

Yeremia 1:5

"Sebelum Aku membentuk engkau dalam rahim ibumu, Aku telah mengenal engkau, dan sebelum engkau keluar dari kandungan, Aku telah menguduskan engkau, Aku telah menetapkan engkau menjadi nabi bagi bangsa-bangsa."

Yuk, mari kita berdoa bersama papa dan mama:

Tuhan Yesus, terima kasih untuk firman-Mu hari ini. Sama seperti Tuhan memilih nabi Yeremia, aku percaya Tuhan juga memilih dan memakai hidupku. Dalam nama Yesus aku berdoa. Amin.

1. Apa makna kata mengenal di ayat rhema kita hari ini?

2. Apa makna kata menguduskan di ayat rhema kita hari ini?

3. Dari Firman hari ini, aku belajar tentang:

**Gerakan Baca
Alkitab!
Roma 2**